

Le Venezuela et la Colombie signent un plan opérationnel pour réactiver les transports

Image not found or type unknown

La Havane, 17 déc. (RHC)- Les gouvernements du Venezuela et de la Colombie ont signé un plan opérationnel bilatéral pour la réactivation progressive du transport international de marchandises et de passagers, a annoncé ce vendredi le ministre des Transports, Ramon Velázquez.

Sur Twitter, il a indiqué que l'accord a été signé avec son homologue colombien, Guillermo Reyes, et se fera uniquement par la route "entre peuples frères".

Une délégation du gouvernement vénézuélien et des hommes d'affaires se sont rendus mercredi en Colombie pour participer à la première réunion binationale visant à rétablir les relations politiques et économiques entre les deux nations.

La délégation vénézuélienne était formée de 19 fonctionnaires dont les ministres de l'Agriculture, William Castro et le ministre des Transports qui est également président de la compagnie aérienne vénézuélienne CONVIASA et d'une centaine d'hommes d'affaires des secteurs du tourisme, de l'agroalimentaire et des industries.

La réunion répond aux instructions des présidents Nicolas Maduro, du Venezuela, et Gustavo Petro, de Colombie, d'avancer dans la normalisation des liens après la rencontre du 1er novembre au cours de laquelle ils ont signé une déclaration commune.

Gustavo Petro et Nicolas Maduro ont convenu en novembre de réactiver les espaces de dialogue et de consultation binationaux, ainsi que d'établir une nouvelle carte de coopération basée sur les principes de fraternité, de solidarité et de complémentarité afin de rendre plus efficaces les relations entre les deux pays.

Ils ont également assuré une coopération opérationnelle le long de la frontière commune, ouverte le 26 septembre, pour un travail coordonné dans la lutte contre la criminalité transnationale qui menace la sécurité des frontières des deux États.

Ils ont également convenu de créer et d'activer des mécanismes conjoints de sécurité frontalière afin de protéger cette zone de 2 200 kilomètres et les personnes qui s'y déplacent.

Le chef de l'État bolivarien a annoncé lundi que toute la frontière occidentale du Venezuela avec la Colombie sera totalement ouverte d'ici le 1er janvier 2023.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308233-le-venezuela-et-la-colombie-signent-un-plan-operationnel-pour-reactiver-les-transports>



Radio Habana Cuba